



Comité d'Aulnay – Le Blanc Mesnil

Pour nous joindre :

michel.lefebvre11@free.fr

COMMUNIQUE DU PARTI DES TRAVAILLEURS D'AULNAY

Le 25 août 2025

Trois salariés de l'usine SOPROREAL d'Aulnay ont été mis à pied à titre conservatoire par la direction qui les convoque à un entretien mercredi 27 août au matin.

La CGT et ses différentes instances dénoncent une volonté de la direction de faire peser sur les salariés des responsabilités qui ne sont pas les leurs. Ces trois salariés dont deux militants de la CGT sont menacés de licenciement.

Pour le Parti des Travailleurs, la direction de SOPROREAL veut utiliser la période d'été pour terroriser les salariés et leurs syndicats. Cette offensive s'inscrit dans celle que mène le gouvernement Bayrou-Macron au service des patrons contre le Code du travail et pour imposer un plan de 44 milliards d'euros d'économie contre les services publics et engager le démantèlement de la Sécurité sociale.

Pour le Parti des Travailleurs, il est urgent que se réalise l'unité des travailleurs et des organisations syndicales pour le retrait du plan Bayrou-Macron par l'action de classe, par la grève.

Une délégation du Parti des Travailleurs sera présente mercredi 27 août à partir de 8h45 au rassemblement organisé devant l'usine SOPROREAL par les salariés et la CGT et exiger avec eux :

AUCUNE SANCTION POUR LES TROIS SALARIES

CONVOQUES PAR LA DIRECTION !